
平成23年度　第１回　地域緩和ケアリンクスタッフ研修会　アンケート集計結果

H23.6.29

荘内病院　３階　講堂１３：３０～１４：３０

【内容】

　　　1． 「庄内プロジェクト３年間の活動　～地域医療、福祉関係者との連携～」

緩和ケアサポートセンター鶴岡・三川　　　　　看護師　　渋谷　美恵

　　　2． 「地域の医療福祉従事者とのデスカンファレンスから見えてきたこと」

荘内病院内科・緩和ケアチーム　　　　　　　　　医師　　　和泉　典子　

【参加者】 　　２７名

【アンケート協力者】　　２５名　（回収率 92.6%）

【職種内訳】 ケアマネ　72%、看護師　16%、相談員　8%、介護福祉士　4%　であった。

【参加者の所属】

【リンクスタッフかどうか？】

【研修会の有用性や理解度】

Ⅰ　参加者の属性

居宅介護支援事業所 64％、グループホーム 8%、介護老人保健施設 12%、病院 4%、養護老人
ホーム 4%、その他 8%（障害者支援センター、リハビリ病院）

日中の開催であったため、参加者数は少なかったものの、リンクスタッフ　88%、リンク
スタッフ以外 4%、無回答　8％　でリンクスタッフの参加がほとんどであった.

講演1　「とても役に立つ」「役に立つ」：80%、「とてもわかりやすかった」「わかりやすかった」：68%
講演2　「とても役に立つ」「役に立つ」：80%、「とてもわかりやすかった」「わかりやすかった」：68%
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Ⅱ　研修会の内容に関する有用性や理解度

①「庄内プロジェクト３年間の活動　～地域医療、福祉関係者との連携～」

緩和ケアサポートセンター鶴岡・三川　　　　　看護師　　渋谷　美恵
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②「地域の医療福祉従事者とのデスカンファレンスから見えてきたこと」

荘内病院内科・緩和ケアチーム　　　　　　　　　医師　　　和泉　典子　

【自由記載】

・リンクスタッフの勉強会等も開いてほしい。ぜひ勉強していきたいと思います。

・おつかれさまです。理解しやすい話し合いでした。

･緩和ケアチームと初回の関わり方をどうしたら良いのか不安だった。わからなかったが、和泉先生の　　お話で、
もっと気軽な気持ちでドアを開けることができると安心した。

・事例等あり、わかりやすかった。初めて参加しましたが役に立ったし、わかりました。ありがとうございました。

・院内同士でのリンクはどうなっているのかな？と思うことがあります。患者としては主治医
（担当の科）からなかなか声をかけてもらえない。との患者の声、支援者の声が聞かれます。

・和泉先生の研修等はとても参考になり新しい発見も多く感謝しています。ただ、毎回時間がオーバーすることが気
になります。時間厳守でお願いします。

・和泉先生のお話は良かったです。がん以外に相談したい、話を聞いてほしい方がいます。また時間をみてお話させ
ていただきます。

・ありがとうございました。今年度研修会をお願いできれば。と考えております。依頼の際はよろしくお願いいたし
ます。

・今後、若い人の看取りや障害者の終末期、看取りについて勉強していきたいと思います。
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